



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>121 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84032954</b>
Prix	<b>1 750 000 €</b>

# Levallois Perret

## Appartement à vendre (92300)

A la frontière de Neuilly, cet appartement de 121 m<sup>2</sup> situé aux derniers étages d'un immeuble de bon standing est composé d'une entrée, d'un salon-salle à manger-cuisine de 50 m<sup>2</sup> ouvrant sur une terrasse de plain-pied de 20 m<sup>2</sup>. L'espace nuit au niveau supérieur comprend deux chambres (dont une avec balcon), une salle de bains et une chambre parentale avec une salle d'eau, un dressing et un balcon. Le dernier étage dispose d'une terrasse panoramique aménagée et végétalisée de 87 m<sup>2</sup>. Appartement baigné de lumière et de soleil avec de jolis volumes et de nombreux rangements. Gardien. Commerces, ...

*On the edge of Neuilly, this 121m<sup>2</sup> (1,302 sq ft) apartment on the top floors of a high-end building comprises an entrance hall and a 50m<sup>2</sup> (538 sq ft) lounge-dining room-kitchen opening onto a 20m<sup>2</sup> (215 sq ft) terrace. The sleeping area on the upper level comprises two bedrooms (one with a balcony), a bathroom and a master bedroom with shower room, walk-in wardrobe and balcony. The top floor boasts an 87m<sup>2</sup> (936 sq ft) fitted and planted panoramic terrace. Bright apartment bathed in sunlight offering great volume and plenty of storage space. Concierge. Shops, parks, schools and metro a few ...*

## **BARNES NEUILLY**

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

